



## 3 Prix Pol-Roger pour Sciences Po

# Mieux qu'Oxford

C'est une première. L'association Vin sur 20 de Sciences Po Bordeaux a remporté la finale du prestigieux prix Pol-Roger (dégustations à l'aveugle). Après avoir remporté la finale bordelaise en mars puis nationale en mai, Raymond Rouxel, Bernardo Diaz et Venise Seychelles ont affronté en finale l'équipe de l'université d'Oxford, tenante du titre. Les sujets de la reine ont ramé avec vigueur pour atteindre le niveau des Bordelais mais ne les ont jamais égalés. Ces derniers remportent les classements individuels et par équipes.

